



「夢の実現」確かな手応え





第38回体育祭 9/26(金)

好天に恵まれ、第38回体育祭が行われました。近隣企業・自治会・多くの保護者の方々にご 観覧頂き、ありがとうございました。

今年のテーマは「燦々、東灘太陽〜未来を拓く 笑顔のチカラ〜」です。3年生にとっては高校生 活最後の体育祭、かけがえのない時をみんなで過 ごしました。











集団演技 武道









ふれあい保育実習 9/9(火)

特色類型3学年の生徒が、自作の大道具や小道具を使って、劇や人形劇を保育所の子どもたちに披露しました。練習を重ね、懸命に取り組みました。



第2学年進路 LHR 10/1(水)

進学、就職、各々の進路に 関する講話を聞き、貴重な 情報を収集しました。↓



第 3 学年 学校斡旋就職 希望者壮行会 9/12(金)



新聞委員会のコーナー

←今回からの新しい企画です。

第38回体育祭を支えた生徒会の皆さんに、新聞委員会がインタビューを行いました。

生徒会生徒会長2年6組 壺井涼華さん生徒会副会長2年7組 三橋愛佳さん体育委員長2年7組 中塚雅喜君

[新聞委員会]:体育祭を成功させるためにどのような工夫をされましたか。 [中塚君]:体育委員長として、号令等を生徒全員に聞こえるよう、大きな 声を出すよう心がけました。

[**三橋さん**]:時間も生徒会の人員も少ない中、エントリー変更等で時間をかけないようにすることがたいへんでした。

[新聞委員会]:事前の準備と皆さんのチームワークで乗り切られたのですね。ところで、今後、東灘高校をどのようにしていきたいですか。

[坪井さん]: 地域の皆さんに愛される学校にしていきたいです。そのために私は、積極的に地域の祭り等の行事に参加しています。また、本校はボランティア同好会などの部活動も盛んですので、生徒会だけでなく、多くの部活動と連携して、地域交流を図りたいと考えています。

[三橋さん]: 私は、今以上に積極的に提案を行い、生徒会の活動を活発にしていきたいです。東灘高校は、以前の印象と大きく変わっていると思います。私自身、中学校時代と今ではこの学校に対するイメージは全く違います。これからもさらによくしていきたいです。

[新聞委員会]: 今高校生活は楽しいですか。 [生徒会3名]: はい、とても楽しいです。

[新聞委員会]: 今後 の生徒会の皆さんの 活躍を期待していま





部活動

空手道部 10/13(月)~15(水) 長崎がんばらんば国体出場

3年藤江勇起くんが、長崎県 佐世保市で開催された第69回 国民体育大会に兵庫県代表個人 戦・団体戦メンバーとして出場 し、活躍しました。





学校説明会のお知らせ

3時 11月 8日(土)9:30~12:00(主に特色類型の説明) 11月22日(土)9:30~12:00(主に複数志願の説明)

対象 生徒・保護者の皆さん及び中学校の先生方

内容 11/8 学校説明、相談会 11/22 学校説明、体験活動・見学

活動の様子は、兵庫県立東灘高等学校ホームページでご覧になれます。

http://www.hyogo-c.ed.jp/~higashinada-hs/



発行: 兵庫県立東灘高等学校 校長 福本 貢 〒658-0023 神戸市東灘区深江浜町50番 TEL078-452-9600 FAX078-452-9601